

gneurie ont consenti que les Hurons se soient établis vers la fin de 1697.

“ 11. Les Jésuites sont seigneurs de la seigneurie de St-Gabriel depuis le 29 octobre 1667 jour auquel Sr Robert Giffard premier seigneur de la dite seigneurie la donna aux RR. p. p. de concert avec Mme Renouard son épouse.”

---

J'ai copié textuellement, sur l'original, tout ce qui précède.

Cet abbé Girault, dont le nom est mentionné plus haut, comme auteur du susdit manuscrit, à propos de la tribu des Hurons, n'était autre que le Père Girault de Ville-neuve, de la Compagnie de Jésus. Né en France, il arrive en Canada,